

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Koula-Moutou : "rouge de honte", une adolescente se tue au raticide

D. M

Koula-Moutou/Gabon

LES habitants de Makadium, un quartier du 2<sup>e</sup> arrondissement de Koula-Moutou, ont vécu le 25 février 2023 un drame qu'ils ne sont pas prêts d'oublier de sitôt. En effet, Samantha Koumba, élève à l'école catholique s'est donné la mort ce jour-là à la suite de tensions aussi bien avec son petit ami qu'avec sa famille.

Les faits se sont produits à proximité du siège du Conseil départemental de la Lolo-Bouenguidi. Selon la sœur de l'adolescente, la veille du drame (le 24 février), Samantha Koumba se trouvait chez elle avec son petit ami. Ce dernier qui s'apprêtait à effectuer un long

voyage était venu passer des moments avec son amoureuse. C'est d'ailleurs au domicile de celle-ci que le jeune homme décide d'attendre le transporteur suburbain. Peu de temps après avoir fait ses adieux à son petit ami, l'adolescente s'absente de la maison. Et ne regagne pas son domicile le même jour, mais plutôt le lendemain. Sauf qu'à son retour à la maison elle est surprise de constater que son compagnon n'a pas voyagé. "Ma sœur était toute rouge de honte et les parents lui ont passé un savon", a poursuivi notre source. Vers 17 heures, la jeune fille qui croulait sous le poids de la réprobation familiale, décide alors de sortir pour chercher de quoi se mettre sous la dent. Samantha Koumba revient à la maison



Photo: DM

Une vue partielle du quartier Makadium, lieu du drame.

vers 22 heures et commence à se plaindre de maux de ventre et de vertiges. Pis, elle avoue à ses parents qu'elle a mis du raticide

dans le sandwich, qu'elle venait de consommer. Transportée d'urgence vers 23 heures au Centre hospitalier

régional (CHR) Paul-Moukambi de Koula-Moutou, elle rend l'âme. Malgré la prise en charge rapide dont elle a bénéficié.

NOTRE PASSION : GARANTIR  
AUX GÉNÉRATIONS FUTURES  
UNE FORÊT PRÉSERVÉE

